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『会長挨拶』 

一般社団法人岐阜県損害保険代理業協会   あぜち    まさはる 

会長 畦地 正治 
 

千葉、群馬、大阪と各地で地震が発生しています。６月１８日の大阪北部の地震は大阪
府の気象庁が地震観測を始めてから震度６弱以上の揺れを初めて観測したとのことです。 
発表によると大阪府内で現在５人の死亡が確認され、２府４県で４００人超の負傷者が出
ており、中でも高槻市の被害者は小学生の女の子で、通学路を登校中に小学校のプール周
辺に立つブロック塀が倒壊し、下敷きになり亡くなりました。その小学校は現在開設され
ている避難所のひとつに指定されている安全なはずの小学校であり、安全であるはずの通
学路での被災で、本来あってはならない被害に驚きを禁じ得ません。心よりご冥福をお祈
りいたします。そして被害に遭われたみなさまに心よりお見舞い申し上げます。 
また、自分たちの体験を関西の人たちに生かしてほしいという思いから熊本から大阪へと「微力ですが、

お役立てください」、「余震に備えて」といった被害者が伝える知恵が数々投稿され、『呼びかけの輪』が SNS
で広まったとのことです。ただ、残念なことに熊本地震では「動物園からライオン放たれた」といったデマ
が流れたように、今回も「シマウマ脱走」「大阪の京セラドームに亀裂」など事実とは異なるデマが飛び交
いました。支援情報が多くなると、正確な情報の妨げになる可能性もあり、都道府県や市町村など自治体の
情報を参考にすることが良いと思います。そしてテレビ局も音楽番組やバラエティ番組、連ドラなどにお金
をかけて放映する前に、緊急時の緊急報道の体勢をより良く整えていただければと思います。 

 さて、６月１４日損保会館において開催された日本代協２０１８年度通常総会・特別セミナー・全国会長
懇談会に参加して参りました。本年は任期満了に伴う役員改選の年であり、新役員が紹介され金子智明氏が
会長として再任されました。事業報告として「対外的には業界における存在感を大幅に増やすことができた。
対内的には会員増強の取り組み・国民年金基金の加入者募集を除いては概ね計画通りに推進することができ
ましたが、都道府県代協の取り組みには濃淡があり、意識・行動のバラツキを是正できていないことは大き
な問題であると認識している」と報告されました。 

続く特別セミナーは、弁護士の吉田 桂公 氏を講師に迎えてのご講演で、保険業法等の一部改正により、
情報提供義務の導入、意向把握義務の導入、代理店に対する体制整備義務の導入についてのご説明をいただ
きました。今起きている旬な話でもあり、早期に会員の皆様にお届けする必要があると岡部日本代協名誉会
長よりのご進言もあり、早期にセミナーを開催したいと考えますが、些かなりとも準備に時間を要しますの
で、吉田 桂公弁護士が講師をされております保険募集人に必要な知識 
を網羅した研修が無料で受講できるサイト『保険募集人必須研修なナビ』 
http://ins-edu.jp をご紹介いたしますのでご確認ください。 

 全国会長懇談会では２０１７年度 各種取り組み表彰が実施され、 
岐阜県代協は残念ながら３冠達成とはなりませんでしたが、年金基金 
キャンペーンとコンサルティングコース受講申込の目標達成の２冠で 

表彰されました。理事役員をはじめとする会員みな様のご協力の賜物 

と御礼申し上げます。２０１８年度も各種取り組みが実施されること 
と思いますので３冠を目指し、さらなるご協力をお願い申し上げます。 
 
 

１ｐ・・会長挨拶／目次            ８ｐ・・中さんの保険諸国慢遊記（146）  ① 
２ｐ・・スケジュール／事務局より       ９ｐ・・   ～保険ジャーナリスト   ② 
３ｐ・・支部活動報告➀           １０ｐ・・          中﨑章夫  ③ 
４ｐ・・支部活動報告⓶           １１ｐ・・『街道シリーズ』（飛騨街道 18） 松尾 一 
５ｐ・・新提携業者のご案内         １２ｐ・・提携事業者広告掲載① 
６ｐ・・会員投稿              １３ｐ・・提携事業者広告掲載② 
７ｐ・・代理店紹介                   １４ｐ・・提携事業者広告掲載③ 
                                       １５ｐ・・委員会報告／編集後記 

 

 

http://ins-edu.jp/
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～ 事務局より ～ 

★２０１９年版 『代理店・店名名入れ』代協カレンダー申込みについて★ 

『代理店・店名名入れ』代協カレンダーの申込み受付中です。 

今年度のお申込みの最終締め切りは 平成３０年 ９月２９日 

となっております。 

ご希望の方は県代協事務局までお申込下さい。 

            なお、カレンダー見本は県代協事務局にございますので、 

ご希望のかたは県代協事務局までお立ち寄りください。 

岐阜県代協事務局  

TEL ： ０５８－３２９－００５０   

FAX ： ０５８－３２９－００４０ 

Ｅメールアドレス ： gfdaikyo@opal.ocn.ne.jp   （担当：小川百合子） 

 

 

 

 

～ ス ケ ジ ュ ー ル ～ 
 

  

日付 主催 行事・議題・内容など 開催場所 

６ ５ 火 広報機関誌 第１回委員会（１３：３０～） 岐阜県代協事務局 

 ６ 水 西濃 例会（１１：３０～） 大垣 五右衛門 

 ７ 木 岐阜 役員会（１２：００～） 岐阜県図書館レストラン杏 

 １２ 火 中濃 例会（１０：３０～） 中山道会館太田宿 

 １２ 火 飛騨 例会（１１：３０～） ひだホテルプラザ 

 １４ 木 東濃 幹事会（１１：００～）例会（１１：３０～） みわ屋 

 １４ 木 日本代協 定時総会（１０：００～） 損保会館 

 １９ 火 岐阜 西ブロック会（１２：００～） ひしの寿司 

 ２０ 水 岐阜 東ブロック会（１２：００～） かにの華 

 ２７ 水 県代協 三役会（１３：３０～） 岐阜県代協事務局 

７ ２ 月 教育 第１回委員会（１３：３０～） 岐阜県代協事務局 

 ４ 水 西濃 例会（１１：３０～） 大垣 五右衛門 

 ６ 金 県代協 理事会（１３：３０～） 瑞穂市総合センター 

 １０ 火 岐阜 役員会（１２：００～） 岐阜県図書館レストラン杏 

 １０ 火 中濃 例会（１０：３０～） 中山道会館太田宿 

 １２ 木 東濃 例会（１１：３０～） みわ屋 

 １３ 金 西濃 納涼親睦会（１８：００～） 大垣フォーラムホテル 

 ２７ 金 飛騨 夏のセミナー（１７：３０～） フローラ 

 ２９ 日 ＣＳＲ 揖斐川清掃ボランティア（６：００～） 揖斐川河畔 

８ ５ 日 ＣＳＲ 「長良川を美しくしよう運動」（６：００～） 長良川河畔 

１０ １８ 木 教育 秋のセミナー（未定） ヤマカまなびパーク（多治見） 

スケジュール/事務局より 
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【岐阜支部６月活動報告】 

 ○６月役員会報告 

開催日時 ： 平成３０年 ６月 ７日（木）１２：００～ 

開催場所 ： 岐阜県図書館 レストラン杏 

参加者数 ： １２名  

報告者名 ： 棚橋 健久 

  ≪議題≫ 

①７月合同ブロック会セミナーについて 

②８月の納涼会日程の確認 

  ③長良川清掃・・８/５ 長良川の清掃が AM６：００より行われます。 

④会員増強について 

 

※次回役員会 平成３０年 ７月１０日（火）１２：００～  

 

 〇東ブロック会 

開催日時 ： 平成３０年 ６月２０日（水）１２：００～ 

開催場所 ： かにの華 

参加者数 ： １９名  

報告者名 ： 後藤 哲裕 

 

〇西ブロック会 

開催日時 ： 平成３０年 ６月１９日（火） 

１２：００～ 

開催場所 ： ひしの寿司 

参加者数 ： １７名  

報告者名 ： 木村 恵太郎 

 

                           （岐阜支部 西ブロック会） 

【西濃支部６月活動報告】                                             

○６月例会報告 

開催日時 ： 平成３０年 ６月 ６日（水）１１：３０～ 

開催場所 ： 大垣「五右衛門」 

参加者数 ： １５名 ＋２名 （賛助会員） 

報告者名 ： 中河 美智彦 

  ≪議題≫ 

  ①委員会報告 

・企画環境・・「穂積ビックモーター」の保険切り替え悪例について 

・広報機関誌・・小林新委員挨拶 （代理店紹介掲載代理店について依頼） 

・ＣＳＲ・・永井新委員挨拶 

・組織・・３０年度新入会員増強自主目標１６店にむけて協力依頼 

・教育・・「コンサルティングコース」受講費用が来年以降値下げされる 

②県代協 

畦地会長より再任の挨拶 

③その他・・夏の納涼親睦会について 

7/13（金）18：00～ 大垣フォーラムホテル ビアホールにて 

 

※次回例会 平成３０年 ７月 ４日（水）１１：３０分～  大垣「五右衛門」 

支支部部活活動動報報告告 
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【中濃支部６月活動報告】 

 ○６月例会報告 

開催日時 ： 平成３０年 ６月１２日（火）１０：３０～ 

開催場所 ： 中山道会館太田宿 

参加者数 ： １３店 （出席率４０％） 

報告者名 ： 丸野 博文 

 

≪議題≫ 

  ①委員会報告 

   ・教育・・トータルプランナーのいる店の登録をしていない代理店がいないか確認 

・企画環境・・提携業者との交流会を多治見市で行う予定 

・組織・・会員増強 国民年金基金募集 

・広報・・トータルプランナーの新聞広告の拡大を検討中 

②その他 

・８月に行う懇親会の打合せ・・８月１７日（金）シティホテル 美濃加茂 にて懇親会予定 

・ファミリーカーショップ等による不当契約募集について（案件があれば県代協に FAX で報告する） 

   ＊次回例会 平成３０年 ７月１０日（火）１０：３０～ 中山道会館太田宿 

 

【東濃支部６月活動報告】 

○例会開催報告 

開催日時 ： 平成３０年 ６月１４日（木）１１：００～ 幹事会、 １１：３０～ 例会 

開催場所 ： みわ屋 

参加者数 ： １０名 

報告者名 ： 小倉 治実 

 

≪幹事会内容≫ 

①８月１０日 ８月例会 ＆ 納涼会 案→決定 （多治見駅前） 

②１２月２１日 １２月例会 ＆ 研修会 案→決定（クワリゾート湯舟沢） 

１年間の大きな行事の日程を決めさせて頂きました。 

≪例会内容≫ 

➀株式会社 タウ 黒田氏より 会員様向けの提案説明を受けました。 

②委員会報告   

・広報・・ふうたパネル取扱い注意  

・・トータルプランナーの新聞広告の拡大検討中 

 

※次回例会 平成３０年 ７月１２日（木）１１：３０～ 例会  みわ屋にて 

 

【飛騨支部６月活動報告】 

○例会開催報告 

開催日時 ： 平成３０年 ６月１２日（火） １１：３０～ 

開催場所 ： ひだホテルプラザ 来来飯店 

参加者数 ： ９名 

報告者名 ： 熊崎 眞吾 

 

≪内容≫ ①役員変更のお知らせ 

②夏のセミナー・・７月２７日（金） １７：３０～ フローラ（予定） 

たかやま出前講座 （知って得する消費生活講座に決定） 

③委員会報告・・広報機関誌（ラジオＣＭ・中日新聞掲載・岐阜新聞掲載の件）等 

              ＩＤカード作成についてメールがくるので各自確認 
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新提携業者のご案内 
  現在、岐阜県代協では、会員様に対してのメリット事業として、各種事業者と業務提携し、事故時の対応に役立

てていただいていることと存じます。 

そこで、今月より下記提携業者を新たに業務提携いたしましたのでご案内します。皆様の利便性に合わせお役立て 

いただければと存じます。 ご利用の際ご不明な点等は事業者または事務局までお問い合わせください。 
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会員投稿記事 
 

サッカーのワールドカップ、盛り上がっていますね。 

最近はラグビーの日本代表も来年の日本開催ワールドカップの前哨戦で熱戦をくりひろげています。 

また、卓球は若手選手の成長が凄まじく、観ていてとても面白いですね。 

そのほかにも、良い話題、悪い話題いろいろありますが、スポーツは、どんな競技も本当、楽しいです

よね。 

そして、このスポーツの世界で、自らを「キング・オブ・スポ 

ーツ」と名乗っている競技があるのをご存知ですか？ 

そうです。みんな大好き「プロレス」です。(笑)  

筋骨隆々の大男たちが繰り広げる激しい戦いは、戦後の力道山の 

時代から現代まで、今なお老若男女を惹きつける一流のエンター 

テイメントであり続けています。 

先日、岐阜県に本社があるプロレス団体「ZERO-1」のチケット 

をお客様からいただきまして、観戦してきました。本当にすごか 

ったです。プロレスは近くで見ると、選手の息遣い、リングに叩 

きつけられる音、観客の声援など、すべてを含めて素晴らしいエンターテイメントでした。悪役レスラ

ーが会場内を暴れ回るなど、お約束も盛りだくさん。迫力満点の試合は、皆さんも機会があればぜひご

覧になると良いかと思いますよ。 

そして、とても驚かされ、感動したのは、この「ZERO-1」という団体は、いじめ撲滅プロジェクトや、

チャリティー活動に非常に積極的に行動されているということです。とくに、いじめ撲滅プロジェクト

は積極的に行動されているようで、今回の試合もこのプロジェクトの一環でした。 

今回は、この団体のスター選手である大谷晋二郎選手は負けてしまいましたが、試合後の彼の行動は、

とても感動的でした。リングの下で、応援してくれた子供達一人ずつに声をかけるのです。大男が子供

の目線までしゃがみ、一人ずつに声をかけて、「今日は負けたけど、諦めないで戦い続けるから応援よ

ろしくな。」と話しかける姿は、何度負けてもあきらめない、戦い続けるというメッセージを、一人で

も多くの子供たちの心に届けたい一心の行動でしょう。彼に語りかけられた子供たちにはとても良い思

い出になっていると思いました。 

長年、多くのファンを魅了し続けているプロレス。全く興味がないという皆様も、ちょっとだけ覗い

てみると、案外ハマってしまうかもしれませんよ(笑)。 

 

      （投稿者 高橋 励） 
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西濃支部 坪井鈑金おくるま専科 
 

＜代理店名＞ 

坪井鈑金おくるま専科 

 

＜所在地＞ 

〒503-0837 大垣市安井町３－５ 

Tel   0584-81-3377 

Fax  0584-75-0701 

E-mail  

 tsuboban@wind.sannet.ne.jp 

 

＜代表者＞ 

坪井 利朗 

 

＜取扱保険会社＞ 

 損保 損保ジャパン日本興亜               計 1 社 

 生保 損保ジャパン日本興亜ひまわり生命         計 1 社 

 

＜略歴＞ 

  昭和 36 年  会社設立 

  昭和 51 年  安田火災海上取扱い開始 

  平成 25 年  損保ジャパン日本興亜推奨工場認定 

  平成 28 年  坪井鈑金おくるま専科へ社名変更 

  平成 29 年  損保ジャパン日本興亜ひまわり生命取扱開始 

 

＜事務所の環境＞ 

  イオンタウン大垣南へ１ｋｍ、お好み焼き道頓堀の前 

 

＜経営理念＞ 

・入りやすい店づくり、女性客も気軽に立つ寄れる店へ 

・安全、安心の店（工場）へ 

 ※テュフ（プラチナ）認証と ISO14001（環境）認証工場です 
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中さんの保険諸国漫遊記（１４６） 

保険ジャーナリスト 中﨑 章夫 

問われる保険代理店の企業文化 

 ー取り組みの見える化で求められる経営品質指標（ＫＰＩ） 

 

◇とんかつ名店巡礼 

 マイブームはステーキからとんかつに移りつつある。東京方面に出かける折は、名立たるとんかつの名店

巡りをしている。 

 最近行った店は、上野のぽん多本家（御徒町）、山家（やまべ）御徒町店、檍（つばき）大門店、蘭亭ぽ

ん多（湯島）、豚珍館（新宿）であった。 

 このうち５月２９日に行ったぽん多本家は、タンシチューなど 

洋食メニューも用意されているがとんかつは一種のみ２７００円 

プラスご飯、味噌汁、香の物５４０円で、３２４０円の高級店で 

ある。ロース肉の脂部分は外し赤身の芯だけを低温からじっくり 

上げたもの。淡黄色の薄い衣、柔らかで淡泊、ヒレのような肉質、 

あまりに軽い食感なので驚いた。ご飯をお代わりしたが、この後、 

とんかつのハシゴに。神田神保町のいもやが惜しまれつつも店を 

閉めたが、まさにそれと匹敵する安くてボリュームある厚切りロ 

ースカツ定食（７５０円）を出す行列店の山家（やまべ）でロー 

スカツ定食の大（９５０円）を食べることになったが上品なカツ 

を食べた後で、ワイルドで少々肉質硬めだが食べ応えあった。 

 ６月７日は浜松町近くの行列が絶えない人気店檍（つばき）大門店で、特ロースカツ定食２０００円を食

べた。ここの店は林ＳＦＰ豚を使い、２８０グラムの分厚い切り身、高温で揚げ、粗熱とりにたっぷり時間

をおいて出してくれるが、揚げた肉の中心はピンクで柔らか、脂身もほの甘く、ヒマラヤの岩塩やアンデス、

ペルーなどの塩を付けて食べるとたまらない。 

 ６月８日は、家でとろろそばと鯖寿司を食べた後だったので、湯島の蘭亭ぽん多でランチ時メニューのロ

ースカツ定食１５００円を食べた。低温でじっくり上げた淡黄色の薄い衣、柔らかな肉質、これにウスター

とケチャップを混ぜ即席のとんかつソースを作りかけて食べると実に美味い。古き良き洋食文化がここに息

づいているようだ。 

 ６月１４日には新宿駅西口新宿郵便局傍の豚珍館へ。昼時はサラリーマンが行列を成す名店。ロースカツ

定食上１１００円（とんかつ定食は９５０円）にイカ、キスフライ定食６５０円を頼む。行列時に注文を取

り付けているため、席に着くと即座に出てくるのには驚く。高温でコンガリ上がった分厚いロースカツはボ

リュームあり、食べでがある。コスパの良いこともあり人気店である。 

 ただこのとんかつ巡礼ほどほどにしておかないと、確実に身につくため、減量中の身としては悩ましいと

ころでもある。 

  

◇金融庁のプリンシプルベースの指導スタンスの転換 

 最近の金融庁や財務局の保険代理店に対する聴取・ヒアリング時のポイントが大きく変わってきている。

従来のルールベースのミニマム基準のチェックすなわち、詳細なルールや規則を制定し、それらを個別事例

に適用していく方式から、プリンシプル（原則）ベースへの転換である。すなわち、尊重すべき重要ないく

つかの原則を示したうえで、それに沿った行政対応を行っていくというものだ。 

 ルールベースでは、予め細かく規制することで行政の恣意性が排除されることと、規制される側の予見可

能性が確保されるといった利点はある半面、その対応が、形式的、防衛的に走りやすいといった難点があっ

た。 
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 これに対し、プリンシプルベースでは、金融事業者の自主的な取り組みを促進し経営の自由度を確保する

といった点でメリットの大きいものだ。金融事業者の創意工夫を発揮させた独自のペストプラクティス（好

取組）の推進が求められているのである。 

  

◇保険代理店ヒアリングの力点も顧客本位の業務運営原則重視 

 こうした金融行政の基本スタンスの転換に伴い、保険代理店に対する主要な関心事も、より経営実態に即

した実質的なもの、未来志向的なものに変わってきている。 

 特に、金融事業者に対しては２０１７年に打ち出した顧客本位の業務運営の原則を提示し、これにのっと

った独自の取り組み（原則の策定・公表、定期的見直し）を金融事業者に求めるところとなっている。また

この原則を、単に建前宣言の形式対応にとどまらずその具体的な取り組みに落とすことをＫＰＩ（顧客本位

の業務運営の諸原則の具体的項目ごとに数値化した成果指標）で見える化することを求めている。現在投資

信託などでのＫＰＩの取り組み事例は公表されているが、今後保険代理店でもこうしたＫＰＩの取り組みが

要請されるところとなってこよう。 

  

◇企業文化、社風、経営理念、経営品質のチェック 

 最近の保険代理店向けの行政サイドの眼目も、当然のことながら、保険代理店ごとに、企業文化、社風を

チェックするものに向いている。このため、経営理念、経営方針、経営ビジョンなどを中心に、それが組織

の中でＰＤＣＡサイクルに基づき的確に運用されているか、その実態がチェックされるところとなっている

ことに注目する必要があろう。そのためにも自らの代理店としての目指すところを明確にし、それに向けて

組織全体で情報を共有し、的確に経営品質を向上させる取り組みが求められている。 

 顧客本位の業務運営を基本とする保険代理店の体制整備が求められている。金融庁はそのための諸原則の

提起や金融モニタリング有識者会議報告書により、これからの金融検査・監督の在り方を明確にしているが、

それは、改正保険業法に基づくルールベースでのミニマム（最低）基準のクリアにとどまらす、プリンシプ

ル（原則）ベースで、個々の代理店経営者がそれぞれの業務特性や規模に応じ主体的に創意工夫を発揮した

（言うなればベストプラクティス）事業モデルの構築を求めているのが特徴だ。 

  

◇顧客本位の業務運営の原則が組織運営上定着しているか 

 金融庁や財務局は、２０１７年以降最近までに実施された、数十の代理店を対象の代理店の追加ヒアリン

グ調査や立ち入り検査においては、顧客本位の業務運営原則という観点から、さらに踏み込んで代理店の経

営理念と顧客本位の業務運営原則の定着をどのようにはかっているか、に大きな関心を寄せているのが注目

されるところだ。 

 １）経営理念すなわち経営する上での基本的な考え方や、 

２）経営方針すなわち目指す目標の達成に向けた方針、 

３）経営ビジョンすなわち将来の構想、展望、自社が目指 

す姿のチェックをしており、代理店の経営方針・事業展開 

に対する考え方を聞くことに力点を置いているのが特徴的 

である。 

  

◇取り組みの見える化にＫＰＩの公表促す 

 注目されるのは、金融庁はこの原則の策定・公表に当たり、 

それは単に抽象的な目標ではなく、その定期的な見直しとＫＰＩ 

（重要業績評価指数、ここでは顧客本位の業務運営の定着度合いを客観的に評価できるようにするための成

果指標））として取組みの「見える化」を促進する観点から具体的かつ検証可能な数値基準で示すことを求

めていることだ。決して建前宣言で終わらせないぞ、その後の定期的見直しはどうなっているのか、いった

ん公表したうえには成果指標に基づき、追跡チェックしますよ、としている点だ。 

 金融庁がこれまでＫＰＩ好取組事例として掲げたのは投資信託のみで、これまでのところ保険代理店のＫ

ＰＩの好取り組み例示は示されていないが、今後、こうした観点からのチェックが実施されることは考えて

おかねばならない。 
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◇来店ショップ展開の保険の窓口グループが公表した品質評価指数（ＫＰＩ）  

保険ショップを全国展開する保険の窓口グループは２０１７年４月に、『お客さまにとって「最優の会社」

宣言』を実践する取り組みに関する品質指標（以下、「ＫＰＩ」）を公表しており参考になる。（ＰＤＦ参照）。 

 契約者数、契約件数、契約商品数及び取扱商品数（生保新契約）、払い込み方法別契約件数（生保新契約）、

商品種目別契約件数 品質評価指標（１）年間総相談件数、契約者数、契約件数、契約事務平均日数（期末）、

３プラス１実施率（保険相談件数来店３回＋保険証券が届いた後に来店してもらい契約内容確認数）、生保

契約継続率（１３か月目、２５か月目、３７か月目）、自動車保険契約更改率、自動車保険契約損害率、契

約商品数／取扱商品数、 品質評価指数（２）外部評価（直営店舗に対する外部機関の覆面調査結果） 品

質評価指数（３）お客様の声（お褒めの言葉、要望・相談、不満・アドバイス）受付状況、不満・アドバイ

ス受付状況、お褒め・満足事例、お客様の声をもとにした改善事例 

（ https://www.hokennomadoguchi.com/node/P722820 ） 

 

◇想定される代理店のＫＰＩ項目とは 

 保険代理店に求められるＫＰＩとして考えられる項目を、吉田桂公弁護士は、 

１）顧客の選択肢の広さ（保険商品ラインナップ、取扱い商品数）、 

２）顧客との接点（顧客向けセミナーの開催数、保険相談の受付 

件数、契約者数、契約件数）、  

３）業務品質の向上（ＦＰ資格等の専門資格の保有者数、ロープレ 

等の募集実務研修の実施回数、商品研修の実施回数） 

４）保全活動の充実（契約事務の日数、早期消滅・失効の件数、 

保険契約の継続率、更改率）、  

５）お客様の声への対応（お客様の声とそれに基づく改善件数、 

顧客満足度調査・顧客向けアンケートの結果）、 

６）態勢整備の状況（社内規程の整備状況、コンプライアンス 

研修の実施回数、コンプライアンス点検、内部監査・外部 

監査の実施回数とそれに基づく改善件数）として、掲げて 

いるのが示唆に富む。（出所 ２０１８年３月１９日付 

inswatch９２０号「保険代理店の態勢整備上の留意点（１５８）」） 

  

◇求められる品質重視の代理店経営 

 このように、求められる保険代理店像は、顧客本位の業務運営を単に建前宣言ではなく、品質評価指標の

設定、公表などを通じより開かれ納得される形での透明性を求めるものとなってゆく。それだけに、独りよ

がりの場当たり対応ではなく、未来志向で、品質向上に向け創意工夫を発揮しての対応が求められるところ

となっている。ＫＰＩの作成についても、拙速に走らず、じっくりと腰を据えたとりくみがもとめられるの

ではないか。 

（保険ジャーナリスト、inswatch編集人） 

 

 

 

https://www.hokennomadoguchi.com/node/P722820
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『街道シリーズ』（飛騨街道その 18） 

                                         松尾 一 

         下呂（湯之島） (下呂市) 
 

 南北街道と飛騨街道との分岐点で、しかも宿場町として栄えていた下呂（湯之島）は、古くからの温泉の

街であり、江戸時代の儒者林羅山が、有馬、草津とこの下呂温泉が最も優れていると絶賛、それ以来、日本

三大温泉として知られ繁栄してい

きました。 

 元々、この温泉は、下呂の町の

東の湯ヶ峰の山頂付近で延喜年間

（901〜923）とか天暦年間（947

〜956）に、温泉が湧き出ているの

を発見されたのに始まります。の

ち、鎌倉時代に止まってしまいま

したが、こんどは飛騨（益田）川

河川敷に湧くようになったといい

ます。 

 さて、湯ヶ峰の山頂付近にあっ

た温泉が止まり、村の人々は困っ

ていました。そんなある日、ある

村人が飛騨川に何度ども降り立つ

白鷺を見つけました。 

(温泉寺の絵馬)   

その河原にいってみると、なんと温泉が湧き出ているのではありませんか。さらに薬師如来もあったのです。 

 その薬師如来をお祀りしているのが、下呂の街中にある温泉寺なのです。この温泉寺の本堂には江戸時代

に湯治客が奉納した絵馬が掲げられています。絵馬というは生きた馬を奉納する代わりに、馬を描いた額を

奉納したのが始まりですが、この寺の絵馬は

珍しく、湯治客本人と想像できる道中刀をさ

した人物と、駕籠かきと荷物運びが描かれて

いいます。 

 街中を望める温泉寺から墓が並ぶ石段を

少し下ると、飛騨材の搬出を請けおい、また

蝦夷で活躍した下呂の豪商の武川（飛騨屋）

久兵衛の墓があります。 

 それはともかく、江戸時代の旅人は、名湯

下呂温泉で旅の疲れを癒したことでしょう。 

 飛騨街道は、現在は大勢の観光客で賑わう

下呂（湯之島）を離れます。 

 

 

                                           

(武川久兵衛の墓)                                                                

(まつお・いち) ライフワークは地域史(近世交通史)。 

                          監修に『岐阜地理・地名・地図の謎』(実業之日本社)、『写真アルバム飛騨の昭和』（樹林舎）がある。 
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ＴＥＬ 0572-21-0543 多治見市若松町1-9-1

津島店 岡崎店

大垣店 ＴＥＬ 0584-93-0543 大垣市長松町小柳1215-2

一宮店 刈谷店 多治見店

岐阜店 ＴＥＬ 058-268-6543 岐阜市安良田町5-9

春日井店 小牧豊山店

　●工場様へのお届けはもちろんのこと、お客様ご自宅や事故現場へのお届けにも対応させて頂きます！

　●車種と料金が見合わないと思う場合でもご相談下さい。豊富なラインナップよりご提案いたします。

　●代車特約など料金上限がある場合でもお気軽にお問い合わせ下さい。ご相談いたします。

　●岐阜県・愛知県はもとより、全国のネットワークからご手配致します。

愛

知

県

金山駅前店 名古屋駅太閤通口店　 岐

阜

県

     岐阜県代協会員の皆様、当社はオリックスレンタカー店舗を運営しております株式会社タカサワと申します。

     代車でお困りの際には、是非とも当社のレンタカーサービスをご利用ください！

　●国産全メーカー・輸入車・特殊車両(冷凍車・福祉車・各種トラック)の豊富な車種の取扱いがあります。

　　店頭在庫がなくても、グループ内の豊富な車両の中からご要望に添えるお車をお探しします！

　●突然の事故…　代車を一刻も早くお客様の元へ手配しなければ…
　　そんな時はお任せ下さい！配車スタッフの多い当社なら迅速にご手配させて頂きます！　

　　もちろん土・日・祝日のご対応もお任せ下さい！

岐阜県

愛知県

三重県

1

2

3

4 5

6

7
8

9
10 11

1011
1

2

3

4

9

10

11

5

6

7

8
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SHINWAグループ いつもお世話になっております SHINWAグループです。 

先日の大阪震源の地震は代理店の皆様、顧客様は大丈夫だったでしょうか？ いつ来るかわからない大きな 

地震です。その時あわてないように、車に乗っていた時に地震にあったらどうするかを再確認したいと思います！ 

1.急ハンドル、急ブレーキを避けてできるだけ安全な方法で道路の左側に車両を停止させる。 

2.停止後は、ラジオ等で地震情報、交通情報を確認し、その情報や周囲の状況に応じて行動する。 

3.万が一車を置いて避難する時は、できるだけ道路の外に車を移動させる。道路外に停車させることが難しい

場合は、道路の左側に寄

せて駐車し、エンジンを止

め、鍵はつけたまま、窓を

閉め、ドアはロックしないよ

うにする。  

（ご家族や顧客様などとお

話して、意識の共有をお願

いします） 

 

 

 

 

 

（2018年 1月現在） 

 

オートボデーショップ篠田 大垣市上面 4-60 0584-74-7892 

平野鈑金工業 岐阜市中鶉 1-120 058-271-0773 

オートサービスイトウ 瑞穂市生津天王町 1-98 058-327-7167 

和田鈑金工業 岐阜市敷島町 8-105 058-251-7065 

AUTO PIT 羽島鈑金 羽島市竹鼻町狐穴 1413-1 058-392-1521 

オートリペアカワシマ 岐阜市打越 548 058-232-4185 

三田自動車工業 大垣市十六町 618-1 0584-91-7381 

成田鈑金工業所 多治見市小泉町 1-164 0572-22-5456 

東美自動車 中津川市茄子川 2076-68 0573-68-3126 

リフレッシュセンター渡辺 瑞浪市小田町 1864-2 0572-68-0980 

カトー自動車工業 可児市瀬田 1085-1 0574-62-3207 

米野自動車工業 下呂市東上田 479-1 0576-25-2549 

エコなおしのライト 高山市石浦町 9-408 0577-62-9345 

（平成３０年６月末時点） 
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本 社： 岐阜市茜部中島2丁目66-6 電 話: 058-274-0110
Ｕ Ｒ Ｌ ： http://www.nihonguard.co.jp        ｅ-ｍａｉｌ ： eigyou@nihonguard.co.jp

安心を高齢者の皆様へ

ホームセキュリティの新提案
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委委員員会会報報告告 

【ＣＳＲ委員会】 

平成３０年度も岐阜市と大垣市の花火大会後の河川敷清掃ボランティア活動に参加いたします。 

ご協力いただきますよう下記の通りご案内申し上げます。 

 ●「西濃支部 揖斐川清掃ボランティア」のご案内 

日  時  ： ７月２９日（日） ６：００ ～ 

   集合場所  ： 大垣市和合新町 ファミリーマート駐車場  

（国道２１号線沿い） 

  持 ち 物 ： 軍手、あれば火バサミ 

●「長良川を美しくしよう運動」のご案内 

日    時  ： ８月 ５日（日） ６：００ ～ 

        （８月 ４日（土） 花火大会が順延の場合清掃活動も順延です。） 

集合場所  ： 長良橋たもとのインラインスケート場  

持 ち 物 ： 軍手、あれば火バサミ 

  ※いずれも小雨決行、花火大会が順延の場合、清掃活動も順延です。 

      ご参加いただけます方は県代協事務局までご連絡ください。       （委員長 礒谷 宏） 

 

 

【企画環境委員会】 

〇代理店賠責 “日本代協新プラン” ～（次年度内容＋中途加入締切）情報 ～  

   ❖代協正会員を対象とした代理店賠責“日本代協新プラン”は 

  10月 1日に満期を迎えます。 

     （募集用帳票は 8月 中旬頃一括送付： 

補償内容、保険料等の契約条件は昨年度と同様です） 

❖本年度の募集要領は下記の通りです。  

      保険期間：2018年 10月 1日（月） ～ １年間 

      募集期間：2018年 8月 10日（金） ～ 9月 4日（火）  

      引受保険会社：Ｃhubb(ﾁｬﾌﾞ)損害保険株式会社        （日本代協ニュースより抜粋） 
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編集後記    
新広報機関誌委員にて 6月 5日委員会を開催致しました。 毎月の代協ニュースの発行にむけて、記事の

担当を決め、スムーズに今月号より開始する為にいち早い委員会の開催です。 

最初はやはり緊張しますが、新メンバーの思い、発言により今後の展望が開けてきました。 

また、岐阜県代協のＣＭをより良い形にするために、次回委員会より意見を持ち寄って論議致します。 

会員の皆様も良いご提案がありましたら各支部の委員にお伝えください。  

岐阜県代協会員の皆様２年間宜しくお願い致します。                       （徳永 徹） 
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